

輝け青春！ がんばれ松高生

花という笑顔を東北へ 第6弾！ ～支援から交流へ～

今年も松川高校で種播きをし、地域の皆さんと一緒に育てたペチュニアを東北にお届けしてきました。



震災後、避難所に咲いていたペチュニアの花の発祥地、湊小学校へ6回目の「お里帰り」児童らと交流



宮城県水産高校との交流 今回で6回目の学校交流 応援メッセージ「未来」に向かって



北上町 情報交流館にて



「女川命の碑」 1号基の前で

被災地の現状に耳を傾ける

燃える青春！ 頑張れ松高生

10月5日 強歩大会

男子優勝：小平 宗弥 (3-2)

女子優勝：原田 未朱 (2-1)



松川高校伝統の強歩大会は今年で33回目を迎え、生徒たちは22km完走めざし邁進していく。そしてゴール後にはPTAお手製の温かい豚汁をいただきました。

《クラブ活動の主な活躍》

- ◆陸上部 …南東北インターハイ
400m 近藤雅哉 49秒22
4×400m R (近藤恵哉・近藤雅哉・後沢大地・秦翔)
- ◆野球部 …全国高等学校野球選手権長野大会
1回戦 松川 3-2 豊科
(エースが粘りの好投で完投勝利した)
2回戦 松川 9-7 篠ノ井
(シード校に常にリードし競り勝った)
3回戦 松川 2-6 田川
(先制したがミスが重なり逆転負け)
- ◆バレーボール部 …高校総体県大会
1回戦 松川 2-0 野沢南
2回戦 松川 0-2 都市大塩尻 県ベスト16



「陸上の松川高校」 5年連続インターハイ出場!!

「みつめて! 信州生テレビ (9月30日長野朝日放送)」の母校ロケのため、卒業生の **GLIM SPANKY** が来校しました。サプライズでミニライブを敢行し、全校で盛り上がりました。



GLIM SPANKY は、映画『ONE PIECE FILM GOLD』の主題歌「怒りをくれよ」を歌っているアーティストです。